
 

 

  

 

 

 

 

 

今日のおおたか中 令和２年９月２日（水） 

 先月２６日（水）に実施した学級での生徒総会に向けた話し合

い、そして、その結果を生徒会で集約し議案書の作成。今日はその

議案書を元に各学級で生徒総会を行いました。全校生徒６４４名が

一堂に会するのは難しいので、このように実施しました。１年生に

とっては初めての生徒総会になりましたが、真剣に意見を交わしま

した。 

今日は下校時に雷雨となりました。今後も生徒の安全を優先し、

雷が発生した場合は待機する方法を取りますのでご承知おきくださ

い。 



 

 

 


